

## ¡Indulto y libertad para los 6 de Zaragoza! ¡Luchar contra el fascismo no es delito!

Los seis jóvenes antifascistas de Zaragoza condenados por el Tribunal Supremo a cuatro años y nueve meses de cárcel, multas de hasta 11.000 euros y un año de libertad vigilada para los dos menores encausados, tras ser acusados de “desórdenes públicos” y “atentado contra la autoridad” siguen en prisión. Todo ello por manifestarse en enero de 2019 contra un mitin de Vox.

La base del juicio, celebrado hace justo un año, fue un montaje policial de manual. Fueron arrestados de forma arbitraria dos horas después de la manifestación en el interior de un bar, y la única prueba contra ellos fue el testimonio de la policía. Además, las pruebas que enseñaron los abogados de los jóvenes a los jueces demostrando su inocencia fueron desestimadas. Un completo escándalo de esta justicia reaccionaria.

Es un escándalo mayúsculo que el Gobierno PSOE-Sumar esté haciendo oídos sordos a la petición de indulto iniciada por los familiares, amigos y compañeros de estos jóvenes, que a pesar de la represión no se han quedado callados. Como

muy bien denuncia esta Plataforma en su comunicado: “cada día que pasan en prisión es responsabilidad del Gobierno porque está en su mano el indulto y la libertad”.

Mucho hablar de que hay que frenar a la ultraderecha, pero esto está pasando con Pedro Sánchez como presidente, y los hechos son claros: su Ministerio de Justicia no se ha dignado aún a responder la solicitud de indulto. ¡Qué vergüenza! Este Gobierno en lugar de enfrentarse a este aparato del Estado infestado de fascistas, lo utiliza para amedrentar y reprimir las movilizaciones de la juventud y los trabajadores.

Desde el Sindicato de Estudiantes mandamos todo nuestro cariño y solidaridad a estos seis jóvenes, sus familiares y amigos; y seguiremos difundiendo esta campaña exigiendo su indulto y puesta en libertad de inmediato. Además de la derogación de la Ley Mordaza y todas las normativas que atenten contra nuestros derechos democráticos. Porque luchar contra el fascismo no es ningún delito.